

Lettre d'information numérique

de la mairie de Bannalec

N°9 du mardi 28 avril 2020

Ouverture du marché : tous les mercredis de 8 h 30 à 12 h 30, place de la Libération

Ouverture de l'AMAP : tous les jeudis de 18 h à 19 h30, devant la gare

Un site pour relier les producteurs et les consommateurs bretons : www.produits-locaux.bzh

Le fonctionnement des services municipaux

La crise sanitaire modifie le fonctionnement des services municipaux : la mairie est fermée au public jusqu'à nouvel ordre, mais un accueil téléphonique est assuré pour des questions urgentes. L'accueil téléphonique de la mairie est maintenu de 9 h 30 à 12 h et de 14 h 30 à 16 h 30, du lundi au vendredi, au numéro habituel 02 98 39 57 22.

Le n° de l'astreinte du pôle technique est le 06 20 28 00 72..

Pendant cette période, les interventions sont limitées aux services essentiels (interventions techniques urgentes, questions urgentes d'état-civil, banque alimentaire, funéraire, etc...).



Deux montées à la Fleur de Genêt

La commission sportive du district de football du Finistère a statué récemment sur les montées et descentes dans les différents championnats de la D4 à la D1. Deux équipes de la Fleur de Genêt étaient dans l'attente, mais c'est désormais officiel : l'équipe C monte en D3 et l'équipe B en D2. Germain Tanguy, le président et Magueye Sow, l'entraîneur du club ont compter sur les coaches Pierre Droal (équipe B), Vincent Vieira et Sylvain Dubreuil (équipe C), pour mener ce projet au bout.

Les responsables du club sont déjà tournés vers la prochaine saison, avec son lot d'incertitudes : « nous ne savons pas encore si nous pourrions reprendre les entraînements en juillet, pour préparer les joueurs à des rencontres fin août – début septembre. Mais dans l'hypothèse d'une reprise de la saison aux dates habituelles, nous préparons déjà la présaison, avec l'organisation de matches amicaux et nous avons déjà noué quelques contacts avec des joueurs, pour consolider l'effectif actuel. »

Le confinement chez nos amis irlandais

En Irlande, les mesures de confinement ont été appliquées à partir de la fin du mois de mars. Hugh O'Connell, membre du comité de jumelage irlandais a décrit les principales caractéristiques de cette crise pandémique dans un mail adressé à Roger Carnot, président du comité de jumelage bannalécois. «*Le virus a tout changé en Irlande et à Castleisland. Le confinement a été prolongé jusqu'au 5 mai. Tous les magasins, commerces, pubs, hôtels et restaurants sont fermés*».

Seuls les services essentiels restent ouverts. Les écoles sont également fermées et la continuité pédagogique est assurée avec le travail à distance en ligne.

Enfin, comme en France, les Irlandais ont imposé des règles de distanciation physique entre chaque personne et les Irlandais « *peuvent sortir pour faire de l'exercice, mais cela doit être à moins de 2 km de leur maison. Les personnes de plus de 70 ans et les autres personnes vulnérables ne peuvent pas quitter leur maison* ».

Et à 20 h, tous les soirs, les Irlandais applaudissent ou klaxonnent également pour remercier le personnel soignant.



BANNALEC
BANALEG